

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Rahel Christiana Maria Helmershausen an August Hermann Francke.

Helmershausen, Rahel Christiana Maria

Weimar, 16.05.1726

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 126 : 51

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission to publish, please contact the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

57
Ανερ Τριμιολαζε,

Παζερ εν Χριστω Α/απηζε.

Την α/απτην δε εjs νε εκ βιβλίου, ο
επτενηψας νεη, αρκεντως ενωκα. Ευ-
χαριστω δε, ως υπερ της εννητης
δε α/απητης, ελω υπερ της δωρεας, η
προς οικοδομην εν Χριστιανισμω. νε
Χρηβομαι. Εκ νεη τιλλε ειδα, οτι ζων
περι Θεολογιας οντων Χαρυν /ε/ραπτας
αλλα πισευω, οτι και ^{ε/ω}πολλα εjs

ακοδομένην ψυχῆς πρὸς ἐν αὐτῷ εὐρυβά.
Ἡδὴ ἡδοναί, οὐκ πολλὰ ἐκλήνικα ἐν αὐ-
τῷ εἶσι, δὲ αὐτῷ ἐφ' ἡγεῖα τῶν λεπτῶν
νρατημάτων πρὸς τὴν δέδωτα. ἐν χρό-
νῳ πρὸς τὴν δὲ αὐτῷ καὶ πρὸς
αὐτῷ εὐχόμεν, Διαπνεύσα,

Ανερ Τηρωτάτε,

Πάτερ ἐν Χριστῷ Α/απὴν

ἐν Γιναρία

16 Μαΐς 1726.

πρὸς τὴν δὲ αὐτῷ

Ραχὴλ Χρυσιανῇ Μαρίαν
ἐλπεύσαντων